
Pièces 4 Pièces

Superficie 86 m²

Référence 84970100

Prix 665 000 €

Le Perreux sur Marne
Appartement à vendre (94170)
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En  exclusivité  dans  votre  agence  Barnes  Val  de  Marne.  Au  dernier  étage  d'une

petite  résidence  bien  entretenue  à  proximité  immédiate  des  commerces,  des

écoles  et  des  Bords  de  Marne.Cet  appartement  se  compose  d'une  entrée  avec

dressing, d'une pièce de vie lumineuse avec cuisine entièrement équipée donnant

sur  une  terrasse  plein  sud  de  60m2,  trois  chambres,  une  salle  d'eau  et  un  wc

séparé.Vous  serez  séduits  par  ses  espaces  de  vie  et  ses  prestations  de

qualité.Contactez Gilliane Kedinger au 06 69 32 31 57 Honoraires à la charge du

vendeur - Nombre de lots dans la copropriété: 5 - Montant moyen de ...

Sole  agent  Barnes  Val  de  Marne.  On  the  top  floor  of  a  small,  well-maintained

residence  close  to  shops,  schools  and  the  banks  of  the  Marne.This  apartment

comprises  an  entrance hall  with  closet,  a  light-filled  living  room with  fitted  kitchen

opening  onto  a  60m²  (646  sq  ft)  south-facing  terrace,  three  bedrooms,  shower

room  and  separate  toilet.Its  volume  and  refined  amenities  are  sure  to

delight.Contact Gilliane Kedinger on +33 (0)6 69 32 31 57. Agency fees payable by

vendor - Nombre de lots dans la copropriété: 5 - Montant moyen de la quote-part

de charges courantes 792 €/yearly

BARNES VAL-DE-MARNE

20, rue de Charonne - 75003 PARIS 11EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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